



学校だよりNo.47

令和3年2月17日(水)
泉崎村立泉崎中学校

白 華

発行責任者 校長 桑原 透

泉崎中スローガン

- 1 明るく元気なあいさつ
- 2 健康・安全
- 3 「自他共栄」
- 4 「一歩改革」

目指す学校像

- 1 安全で安心して生活できる学校
- 2 生徒・教師が楽しめて「今日も来てよかったなあ」と思える学校
- 3 生徒が主体となって活動し、明るく活気のある学校
- 4 学校・保護者・地域が連携し、共に成長していく学校
- 5 保護者や地域から信頼される学校

県立高校入学者選抜 最終志願倍率

県立高校の出願先変更が終了し、最終倍率が確定しました。

本校の手続きも無事終了し、後は本番を迎えるのみとなりました。本校で出願した学校の出願状況は下記の通りです。

学校では、今さかんに面接練習を行っています。また、休み時間を活用して学習に励む生徒の姿が見られます。

本番に向けて、ご家庭でのご支援もよろしくお願いたします。



学校名	定員	志願者数	倍率	学校名	定員	志願者数	倍率
白河 普通	200	206	1.03	須賀川桐陽 普通	200	188	0.94
白河 理数	40	39	0.98	清陵情報 電子機械	80	57	0.71
白河旭	160	164	1.03	須賀川 普通	160	136	0.85
実業 機械	80	63	0.79	須賀川 オフィス情報	40	43	1.08
実業 電気	40	37	0.93	岩農 生物生産	40	37	0.93
実業 電子	40	32	0.80	岩農 環境工学	40	43	1.08
安積	280	314	1.12	岩農 食品科学	40	39	0.98
安積黎明	280	381	1.36	石川	80	56	0.70
光南	200	206	1.03				

卒業式の意義

卒業まで、3年生の登校日は16日となりました。1・2年生は明日、卒業式に向けて合同で式歌練習を行います。また、来週の25日（木）からは全校生での全体練習も行われます。3年生は学年で何度も練習する計画を立てています。



保護者の方々をはじめ来賓の方が、義務教育9年間の集大成である卒業式を見にいらっしゃいます。感動できる素晴らしい卒業式になるよう、全職員力を合わせて臨みます。

ところで、卒業式の意義について考えてみましょう。

新学習指導要領には儀式的行事の目的について下記のように書かれています。

学校生活に有意義な変化や折り目を付け、厳粛で清新な気分を味わい、新しい生活の展開への動機づけとなるようにすること。

また、入学式や卒業式については上の内容に付け加えて、次のように書かれています。

学校、社会、国家、など集団への所属感を深める上でよい機会となるものであること。このような意義を踏まえ、入学式や卒業式においては「国旗を掲揚するとともに、国歌を斉唱するよう指導するものとする」こととしている。

つまり、卒業式は、「新たな生活に向かっていくための、心構えや意気込みをしっかりと意識するためのもので、厳粛に行われるものであること。」ということです。それは卒業生だけでなく、1・2年生も同じです。新年度に向かっていくための心構えや意気込みを意識できるよう。指導していきたいと思います。

コロナ対策として密を避けるため、1年生は卒業式には参加しません。しかし、お世話になった3年生を、心を込めて送り出すという気持ちは同じです。当日参加できない代わりに、卒業式予行にはしっかりした態度で臨み、3年生への感謝の気持ちを表すよう指導していきます

新型コロナ感染対策

福島県の緊急対策期間が14日で終了しました。泉崎村教育委員会での対応については、14日に配付いたしました通知のとおりですが、3月5日までは引き続き下記の点につきまして、御協力をお願いいたします。

- 1 お子様の検温及び健康観察
- 2 同居家族についても毎日の健康状態を確認
 - ※ 同居家族に発熱等の風邪症状が見られた場合には、家族の症状が無くなるまで登校させず自宅で過ごすようお願いいたします。この場合には、「出席停止」として取り扱います
- 3 緊急事態宣言対象地域への不要不急の往来の自粛
- 4 学校外においても、児童生徒の会食やマスクを外しての会話、不要不急の外出の自粛
- 5 感染者や濃厚接触者について、差別・偏見や中傷をしない

※ 部活動については、平日18：00まで、休日2時間以内で実施します